

PROVINCE DE QUEBEC
MUNICIPALITE DE BOLTON OUEST

AVIS SPECIAL

EST PAR LES PRESENTES DONNÉE AU MAIRE DONALD BADGER,
AUX CONSEILLERS #1 ROBERT CHARTIER, #2 LINDSAY TUER, #3
JULIAN TUER, #4 DENIS VAILLANCOURT, #5 JACQUES DROLET,
#6 CEDRIC BRIGGS QUE :

Une séance extraordinaire du conseil municipal est convoquée par moi, Philippe De Courval, Directeur général, Secrétaire-trésorier, et se tiendra le 21 septembre 2016, à 19h00, à l'Hôtel de Ville de Bolton-Ouest. L'ordre du jour sera comme suit :

1. La nomination d'un Directeur générale/Secrétaire-trésorier
2. Signatures requises sur les chèques-comptes à payer
3. Responsable municipal pour le compte de banque à la BMO, les placements, les cartes de crédit Mastercard et staples / Bureau en Gros
4. Résolution autorisant la tenue du tour cycliste « les 100 à b7 » sur le territoire de la municipalité

Donné à Bolton-Ouest, ce 16 septembre 2016


Philippe De Courval
Directeur général
Secrétaire-trésorier

CERTIFICAT DE PUBLICATION

Je, Philippe De Courval, certifie sous mon serment d'office que j'ai publié l'avis ci-annexé en affichant deux copies aux endroits désignés par le conseil entre 9h & 15h30 de l'après-midi du 16 septembre 2016, ainsi que le document est parvenu aux membres du Conseil municipal selon la même date et les mêmes heures.

EN FOI DE QUOI, je donne ce certificat, ce 16 septembre 2016.


Philippe De Courval
Directeur général
Secrétaire-trésorier

PROVINCE OF QUEBEC
MUNICIPALITY OF BOLTON-OUEST
SPECIAL NOTICE

IS HEREBY GIVEN TO MAYOR DONALD BADGER, COUNCILLORS #1 ROBERT CHARTIER, #2 LINDSAY TUER, #3 JULIAN TUER, #4 DENIS VAILLANCOURT, #5 JACQUES DROLET, #6 CEDRIC BRIGGS THAT:

A special Council meeting is convened by me, Philippe De Courval, Director-General / Secretary-Treasurer, to be held on September 21, 2016, at 7:00pm at the Town Hall of Bolton-Ouest. The agenda will be as following:

1. The nomination of a Director-general/Secretary-treasurer
2. Signatures required on cheques - accounts payable
3. Municipal officer responsible for the bank account at the bank BMO and term deposits, credit cards Mastercard and Staples/Bureau en Gros
4. Resolution to authorise the bike tour « les 100 à b7 » to use municipal roads

Given at Bolton-Ouest, this September 16, 2016



Philippe De Courval
Director-General
Secretary-Treasurer

I, Philippe De Courval certify under my oath of office that I published the attached notice by posting two copies to places designated by the Council between 9am & 3:30 p.m on September 16, 2016 and that I sent it to the Council members at the same time and date.

In witness whereof, I give this certificate, this September 16, 2016.



Philippe De Courval
Director-General
Secretary-Treasurer